

GRAN AVENTURA



Daniela llegó el primero de setiembre a Serbia, de una vez se la llevaron para el estadio del Estrella Roja para que firmara contrato y se tomara las fotos con su nuevo uniforme. Conoció las instalaciones, atendió a la prensa, tocó un poco la chocobola y se fue a dar una vuelta por Belgrado. Ya con un mes en Serbia le dijo a La Teja que el inglés ha sido una de sus principales herramientas y que está puras tejas en su nuevo club.



ДАНИЕЛА КРУЗ
ДОБРО НАМ ДОШЛА!



CAROLINA VENEGAS FIRMÓ CON EL MADRID CFF DE LA SEGUNDA DIVISIÓN

España muy a la tica

EDUARDO VEGA ARGUÑO
eduardovega@luteja.co.cr

Carolina Venegas también dejó Tiquicia para irse a Europa a jugar en España con el Madrid CFF (Club de Fútbol Femenino) de la Segunda División.

En menos de dos meses, el país ha exportado dos jugadoras al Viejo Continente: Venegas y Daniela Cruz, quien está jugando en Serbia.

Después del Mundial mayor de la FIFA en Canadá, a la tica le contactó un agente (Arkaitz Coca, español) para tantear cómo estaba el terreno de juego y ver si ya tenía quién la representara. Carolina ni le ruda ni perezosa le dijo que echara pa' lante buscándole un club.

"Lo primero que me dijo el agente fue que ya todo estaba cerrado en el mercado europeo y que lo mío podría darse hasta el otro año, tipo marzo. Yo le dije que tranquilo, que no había problema.

"Mi gran sorpresa fue hace pocos días cuando me llamó para confirmarme que iba para España, a Segunda División, pero que lo hacía para tenerme cerca y poder enviar representantes de otros clubes y así luchar por meterme en un equipo de los grandes de Europa", le explicó ayer a La Teja la delantera, quien incluso estaba alistando las maletas porque mañana lunes se va para Madrid, justo en el avionzote ese que nos puso los pelos de punta a los ticos por aterrizar casi encima de la General Cañas la semana pasada.

Era jugadora del Deportivo Saprissa, pero como en nuestro país el fútbol femenino no es profesional, lo único que tuvo que hacer fue pedirle a los morados que la desinscribieran.

"Jugué cuatro lindos años para Saprissa, me sirvieron de mucho y agradezco profundamente todo lo que me dio el club, así como al Arenal Coronado y a San José, con el que debuté en Primera División aquí", comentó.

Campeona desde joven. Desde el 2008 hasta hoy, estuvo en todos los procesos de Selección de Tiquicia: Sub-17, Sub-20 y la Mayor, cumpliendo con la Roja de todos los ticos en las Copas Mundo de Nueva Zelanda (Sub-17), Alemania



La delantera alista el cañón para perforar las redes. CORTESÍA MADRID CFF

(Sub-20) y Canadá (Mayor).

Además, se va para Madrid una medallista de oro del programa Juegos Deportivos Nacionales, donde ganó en la edición del 2006 y la edición 30, en Heredia. Un año después, en Limón, fue medalla de plata.

"Los Juegos Nacionales los disfruté muchísimo. Haber ganado esa medalla de oro con San José lo tengo entre los mejores recuerdos de mi vida", celebra.

Hace unos cuantos días Carolina era una futbolista aficionada con Saprissa en Costa Rica, a partir de mañana lunes será una jugado-

ra profesional en España, ganando un salario mensual, que jamás se iguala al de los hombres.

Será la segunda futbolista en España, antes estuvo Gabriela Trujillo Sisfontes en el Alicante.

Carolina vivió 12 años en Canadá y ahí militó en el Montreal Concordia, volvió a los 15 años al país y continuó su pasión por el fútbol femenino, tanto así que logró una pañanía de tres meses en Finlandia con el FC Sport39.

"No estoy nerviosa, estoy ansiosa por llegar; adaptarme rápido y ganarme un puesto de titular", sentenció.